

Communiqué de presse :



L'Association AQUAA et la RÉGION GUYANE



Vous proposent une

Exposition des bâtiments lauréats du concours d'Architecture Bioclimatique - édition 2010



L'association AQUAA et la RÉGION GUYANE ont lancé en 2010, la 1^{ère} édition du Concours d'Architecture Bioclimatique.

Ce concours, ouvert aux particuliers, professionnels et étudiants, avait pour but de sensibiliser aux enjeux de la construction dans une perspective de développement durable.

Les projets lauréats de cette 1^{ère} édition seront exposés

**à partir du LUNDI 27 JUIN 2011
à la CITE ADMINISTRATIVE RÉGIONALE**

VENEZ NOMBREUX!

Les fiches des bâtiments sont disponibles sur le site internet de l'association AQUAA au www.aquaa.fr.

Association AQUAA
1 place Schoelcher - 97300 Cayenne

05 94 35 01 58
associationaquaa@yahoo.fr

PROGRAMME RÉGIONAL POUR LA MAÎTRISE DE L'ÉNERGIE



La création du Centre de Ressources AQUAA est cofinancée par l'Union européenne. L'Europe s'engage en Guyane avec le Fonds européen de développement régional.

PARTENAIRES POUR LE DÉVELOPPEMENT DURABLE DE LA GUYANE